

### Mar de Fondo en la Política de S. L. Potosí

La inesperada visita del licenciado Enrique Parra Hernández al presidente del PRI, general Rodolfo Sánchez Taboada, ayer al mediodía, causó verdadera sorpresa en los círculos del partido, pues independientemente del aspecto oficial intrascendente que se le ha dado, nadie ignora que es un hecho que el abogado potosino, muy conocido en las altas esferas oficiales de México, ha aceptado

(SIGUE EN LA PAGINA QUINCE)

*al epa de  
Luis Potosí*

### Mar de Fondo en la Política de S. L. Potosí

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

figurar como precandidato priísta en las elecciones internas para designar candidato al Gobierno de San Luis Potosí, que está próximo a dejar Gonzalo N. Santos.

En el PRI se informó a los periodistas, que la presencia del licenciado Parra Hernández no contenía nada de extraordinario, pues el profesionista es uno de los más antiguos miembros del Partido y de los primeros en haber recibido su credencial en la nueva etapa proselitista del PRI, después de la que se entregó recientemente al Presidente de la República.

El licenciado Parra Hernández charló amistosamente con el general Sánchez Taboada, estando presentes el doctor Lauro Ortega, secretario de la Comisión Permanente del Congreso, y el señor Francisco Galindo Ochoa, jefe de prensa del Partido.

#### EL CASO DE SAN LUIS

Como hemos señalado, en los centros políticos se juzga de especial significación, la visita de Parra Hernández en las oficinas del PRI, pues despeja toda duda acerca de su actitud frente al asunto electoral próximo de San Luis Potosí.

Por otra parte, noticias de los miembros de Acción Nacional en aquel Estado, insisten en afirmar que el candidato "del" Gobernador, es el desconocido actual tesorero de la entidad, señor Ismael Salas, e informan a la vez que existe desasosiego en todos los sectores sociales porque ven en esta clase de continuismo, la amenaza de seguir siendo extorsionados con las altas contribuciones; pero en el terreno político piensan de otro modo: aun cuando los amigos de Santos metan la mano a la lumbrera sobre su honradez, el solo hecho de que fuera el tesorero del Estado su sucesor, provocaría la suspicacia, pues siempre que se han dado casos, y son varios, en



Con la visita del licenciado Enrique Parra Hernández al presidente del PRI, general Rodolfo Sánchez Taboada, quien aparece en la gráfica acompañado del doctor Lauro Ortega, se da por hecho que el abogado potosino ha aceptado figurar como precandidato priísta en las elecciones gubernamentales de San Luis Potosí.

que los gobernantes que acaban su periodo, escogen al tesorero para substituirlos, se piensa que hay algún interés oculto en esas actitudes.

Por todos estos comentarios recogidos en los círculos políticos y

especialmente los conectados con la política de San Luis, se desprende que la lucha en esta vez será más encarnizada que nunca y se considera que Santos deberá rectificar, si efectivamente las tiene, sus miras de continuismo.